



BERNER BÖRSE UND NICHTKOTIERTE

Schwergewicht auf der eKMU-X

gru. · Bereits die Zeichnungsfrist hat ein hohes Interesse signalisiert. Die Placierung von 30% der Aktien des regionalen Versorgers Energie Zürichsee Linth durch die Stadt Rapperswil-Jona war doppelt überzeichnet. Das lässt einen regen Umsatz erwarten, wenn die 12 000 Aktien ab Montag, 21. November, über die eKMU-X-Plattform der ZKB gehandelt werden. Die Aktien konnten zu einem Preis von 1833 Fr. gezeichnet werden. Zum gleichen Preis sicherte sich eine Anlagestiftung der Credit Suisse ebenfalls 30% der Titel. Marktbeobachter berichteten von grossem Interesse seitens Vermögensverwaltern, die ihren Kunden diese Titel als «gutes Fundament» ins Depot legen wollten. 35% der Aktien verbleiben im Besitz der Stadt am Zürichsee.